
8 DAYS BEIJING XIAN SHANGHAI

Mar – Jun 2017

HIGHLIGHT: Tian An Men Square, Forbidden City, Great Wall, Summer Palace, Temple of Heaven, Olympic Village, Acrobatic Show, Terra Cotta, Xian Ancient City Wall, Drum & Bell Tower, Big Wild Goose Pagoda, West Lake, Wuzhen Water Town, The Bund, Yu Yuan Garden, Chenhuangmiao Market.

Bonus : Travel Insurance

Hari 01:

JAKARTA – HONGKONG

Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk bersama-sama terbang ke Beijing via Hongkong.

Akomodasi: Wanshang Mercure Hotel **** atau setaraf.

Hari 02:

BEIJING

Pagi ini Anda akan di ajak city tour di Beijing meliputi Tian An Men Square, Forbidden City atau kota terlarang dimana pernah menjadi tempat tinggal 24 kaisar jaman Dinasti Ming and Qing, kemudian mengunjungi Temple of Heaven tempat kaisar melaksanakan upacara keagamaan. Dan dilanjutkan dengan Herbal Foot Massage yang terkenal di China. Malam hari menyaksikan acara pertunjukan Acrobatic Show. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Wanshang Mercure Hotel **** atau setaraf.

Hari 03:

BEIJING

Setelah makan pagi hari Anda akan diajak ke pabrik Jade. Kemudian menuju Great Wall yang merupakan kebanggaan rakyat China –dibangun lebih dari 2200 tahun yang lalu dan tak lupa mengunjungi pabrik obat bakar Bao Shu Tang yang sangat terkenal. Kemudian mengunjungi Olympic Village, perkampungan atlet pada saat Olympiade 2008. Juga mengunjungi National Stadium yang dikenal dengan sebutan Bird's Nest (photo stop), tempat diselenggarakannya upacara pembukaan dan penutupan serta beberapa event olahraga Olympic Games 2008 yang berbentuk seperti sarang burung. Anda juga akan diantar untuk berbelanja di Wangfujing Shopping area. Makan malam dengan hidangan Peking Duck yang terkenal di Beijing. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Wanshang Mercure Hotel **** atau setaraf.

Hari 04:

BEIJING – XI'AN

dengan Bullet Train Hari ini kita akan melanjutkan perjalanan menuju Xi'an dengan kereta cepat. Tiba di Xi'an, Anda akan langsung diajak mengunjungi Xian Ancient City Wall, Big Wild Goose Pagoda Square lambang kota Xian yang merupakan salah satu Pagoda Buddha yang terkenal di China yang dibangun pada jaman Dinasti Tang, Drum and Bell Tower yang telah berdiri selama 626 tahun yang merupakan Landmark dari kota Xian, lalu selanjutnya Anda akan mengunjungi Muslim Quarter, Area yang melingkupi beberapa jalan yang dipenuhi dengan toko-toko dan mayoritas penduduknya adalah suku Hui yang merupakan keturunan arab dan persia. Area ini dikenal sebagai daerah menetapnya para pedagang arab dan persia pada zaman jalur sutra. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Tao Yuan Hotel **** atau setaraf.

Hari 05:

XI'AN – HANGZHOU

dengan Penerbangan domestik Pagi hari acara tour mengunjungi Terracota Warriors and Horses Museum yaitu tempat dimana terdapat kumpulan koleksi dari 8000 patung tokoh prajurit dan kudanya dengan ukuran asli yang terletak di dekat makam dari Kaisar pertama Dinasti Qin yaitu Qin Shi Huang yang kini dianggap sebagai Keajaiban Dunia yang ke delapan. Anda juga berkesempatan untuk mengunjungi Terra Cotta Ceramic Factory melihat proses pembuatan serta koleksi ceramic yang menarik. Perjalanan dilanjutkan menuju kota Hangzhou menggunakan domestic flights. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)
 Akomodasi: Relax Hotel **** atau setaraf.

Hari 06:

HANGZHOU – WUZHEN – SHANGHAI

Setelah makan pagi, Anda melanjutkan perjalanan mengunjungi Xi Hu (West Lake) dengan perahu bermotor yang terkenal dengan Legenda ular putih, dilanjutkan mengunjungi Tomb of General Yue Fei, seorang pahlawan dari Dinasti Song Selatan yang berjuang melawan penjajah Jin, dijebak dan dibunuh atas kejahatan yang tidak dilakukannya. Kemudian tidak lupa untuk mengunjungi Longjin Tea Plantation, Teh kualitas terbaik seantero China dan juga sudah mendunia. Selanjutnya anda akan menuju ke kota air, Wuzhen Water Town menggunakan bus. Sore hari menuju kota Shanghai untuk bermalam. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)
 Akomodasi: Holiday Inn Express Gongkang **** atau setaraf.

Hari 07:

SHANGHAI - HONGKONG

Setelah makan pagi, anda akan diantar untuk mengunjungi The Bund atau dikenal dengan sebutan Shanghai Than yang terletak ditepi Sungai Huang Pu, & tidak lupa untuk mengunjungi daerah pertokoan yang paling terkenal di Shanghai yaitu Nanjing Road. Kemudian dilanjutkan berbelanja di Jewelry Shop dan Chenhuangmiao Market dimana bangunan antik dijadikan pertokoan, memberikan nuansa kuno ditengah kota Shanghai yang modern. Tidak lupa anda akan berkesempatan untuk berphoto dengan latar Oriental Pearl TV Tower Shanghai yang unik. Setelah makan malam di antar menuju airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

Hari 08:

HONGKONG - JAKARTA

Penerbangan kembali ke tanah air.

Departure	Duration	Airlines	A. TS	C. TS	C. EB	C. NB	SS	Tax
Mar 7, 14, 28 / Apr 12, 19, 26 / May 9, 16, 30 / Jun 10, 13	8 Days	SQ	IDR15,850	IDR15,850	IDR15,850	IDR14,700	IDR3,900	Included

A.TS = Adult Twin Sharing, C.TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child is children between 2-12 years old. All prices are in Thousands of Rupiah (x1000)

TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child

** Acara Tour dapat berubah sewaktu-waktu dengan atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sesuai dengan konfirmasi Pesawat dan hotel **

Hal-Hal harus diperhatikan:

1. Group akan diberangkatkan jika jumlah peserta mencapai minimum **20** orang dewasa/group
2. Pendaftaran harus disertai pembayaran **uang muka sebesar IDR 6,500,000 /peserta**, dan pembayaran uang muka hanya menjamin keikut-sertaan dalam paket tour pilihan Anda.
3. Harga tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.
4. Biaya pembatalan oleh peserta dalam waktu:
 - A. 15 - 30 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 50% dari harga tour.
 - B. 7 - 15 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 80% dari harga tour.
 - C. Kurang dari 7 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya 100% dari harga tour.
5. Dalam keadaan Force Majeure/terpaksa/tidak teratasi karena bencana alam, kerusuhan, suasana mencekam dan lain-lain, rencana perjalanan dapat dirubah baik susunan maupun jadwalnya tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, hal ini demi kepentingan dan keamanan seluruh rombongan HOBIHOLIDAYS. Dalam hal ini HOBIHOLIDAYS tidak bertanggung jawab dalam pengembalian biaya atau uang atas service yang sudah dibayarkan yang tidak digunakan, termasuk dan tidak terbatas pada biaya tambahan.
6. Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
7. Produk ini dilindungi oleh Asuransi Perjalanan ACA Newtravelsafe, untuk kenyamanan dan kekhawatiran atas hal-hal tak terduga yang mungkin terjadi selama perjalanan. Manfaat yang dijamin adalah Kematian & cacat tetap Akibat kecelakaan, Biaya Medis, Biaya Evakuasi, Repatriasi Medis serta Repatriasi Jenazah.